

TRANSPORT MARITIME : La Méridionale va postuler à la DSP entre Marseille et la Corse sans Corsica Linea

Dans un entretien au Marin, Benoît Dehaye, directeur général de la compagnie maritime [LA MERIDIONALE](#) (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône) annonce que la compagnie va présenter une offre seule, sans [CORSICA LINEA](#), le partenaire historique, pour la desserte de la Corse lors de la prochaine délégation de service public (DSP), entre Marseille et les ports corses qui doit couvrir la période du 1er octobre 2019 au 31 décembre 2020. « Nous étions favorables à formuler une offre conjointe avec Corsica Linea en respectant les grands équilibres actuels, qui ont permis d'instaurer une concurrence saine entre les deux opérateurs. Mais notre partenaire n'était pas dans cet état d'esprit. De manière générale, nous ne sommes favorables à aucune forme de monopole » a expliqué Benoît Dehaye.

www.lameridionale.fr